
    問１でその他と回答されたもの
住所 問1その他

西尾市
合併を出来るだけ早くした方が良いと思う。３町１市で全部でなくても賛成できる市町だけでもした方
がよい。

西尾市 各町が望むならよいと思う

西尾市
メリットデメリットどちらも考えられるが、変わることに対して、不安のほうが大きい。しなくてもい
いのでは

西尾市 職員が多くなるから経費がかかる
西尾市 ３町全てが問題なく合意であれば効率は良くなると思うが、負担が増えるようでは困る。
西尾市 どちらでもかまわない
西尾市 基本的には反対ではないが、法人税等税収入が減少しているこの時期ではどうかと思います。
西尾市 どちらでもよい
西尾市 メリットをしりたい
西尾市 合併のお話があることを知りませんでした。
西尾市 メリット不明なので
西尾市 合併して利益を感じない
西尾市 住民根本のための合併なら大賛成です。
西尾市 西尾市でない区域が望むなら、その区域だけ合併すればよいと思います。

西尾市
無理にするべきではない。一色、吉良、幡豆がどうしてもやってくれと言えば、やればいいと思う。ど
うせ合併して、何か問題が出ると西尾市が悪いと言われる。それで税金を使われるので悪循環になりそ
う。

西尾市 どちらともいえない。メリット、デメリットどちらも感じる
西尾市 なぜ合併の必要性が不明

西尾市
合併後の財政計画について金額算定根拠が乏しい。財政計画が計画のとおり進捗しなかった場合の責任
の明確化。また、計画不備によるしわよせを住民に強制しないよう確約すべき。

西尾市 西尾にとって、そんなに合併する意義があるのかわからない。
西尾市 ３町がしたいなら
西尾市 合併ありきで進むべきでない
西尾市 将来的に合併も有り得る。

西尾市
西尾市にとってはいいが、幡豆郡にとっては過疎化するんじゃないでしょうか？岡崎と合併して欲し
かった。

西尾市 どちらでも良い。具体的な利点がわからない。

西尾市
考えられるデメリットを改善できるような案や弱者を守れる案を考えてくれるなら合併してもいいと思
う

西尾市 「西尾市合併に反対」
西尾市 今のままでいい
西尾市 メリットがあるなら（それぞれに）進めるべきだと思う
西尾市 現段階での判断はできない。合併についての情報がすくなすぎる。
西尾市 合併はいいと思うのですが、あまりいそぐべきではないとおもいます。
西尾市 説明会資料にメリットが書かれているが、２～５番の内容は信じがたい。本当にできるのか？
西尾市 合併をしなければだめということが、なぜ今、今だからということがわからない。
西尾市 目的とメリット・デメリットが不明確
西尾市 なぜそんなに合併を急ぐのか？急ぐ必要は何か？

西尾市
合併することによって、市民が生活しやすい市になるなら賛成だけど、負担が少しでもあるなら合併反
対

西尾市 メリットの説明しているが、デメリットの説明なし
西尾市 各市町村の意見をしっかり聞き、泣く人々の無い方にして欲しい。
西尾市 今のままでよい
西尾市 目に見えた住民のメリットがよくわからない。行政内部のためだけなのでは。特に不便はない。
西尾市 協議すべき事項が多すぎて、現状ではどちらがいいとは判断できない。
西尾市 住民投票を実施

西尾市
幡豆郡3町の地域に住んでいる方々が不快、不便に感じることなく暮らせるなら合併すべきだと思いま
す。

西尾市 ３町が財政がピンチになった時
西尾市 今のままでよい
西尾市 合併に賛成でも反対でもない
西尾市 幡豆郡３町の合併でよい
西尾市 もっと大きな範囲でゆっくり考えたらどうか
西尾市 今各地域に住んでいる人達が不便にならないなら・・・。
西尾市 どちらでもよい
西尾市 どちらでも良い
西尾市 将来的な合併はあると思う
西尾市 まず、各市町村の財政･･･借金がどれだけあるかを開示すべき
西尾市 合併したところで西尾市にはメリットがない。
西尾市 西尾幡豆に加え幸田町も含め考えてみては？
西尾市 どちらでもない。
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    問１でその他と回答されたもの
西尾市 今。急に合併なのかがわからない。
西尾市 来年３月と言うのは性急過ぎるのでは？
西尾市 進めても良い
西尾市 合併によるメリット（住民の）がわからない
西尾市 あわてる事はない　状況を良く見ること
西尾市 なぜ榊原市長は合併を早くしたいのか？
西尾市 岡崎市との合併も
西尾市 住民の説明が足りない
一色町 幡豆郡３町＋幸田町で合併、その他蒲郡市と合併すべき、西尾市と合併すべきではない。
一色町 赤字財政の合併で未来は不安しかない
一色町 生活に大きな変化があるとは思えないので関心が無い。
一色町 どちらでもよい
一色町 反対ではないが時期尚早
一色町 住民投票で決めて欲しい
一色町 急ぎすぎ。説明を尽くし、住民投票で結論を出すべき。
一色町 どちらでもいいです。
吉良町 合併してほしくない
吉良町 合併して欲しくない、気持ち的に。
吉良町 しなくてもよい
吉良町 何故今なのか説明不足
吉良町 なぜ、今

吉良町
財政などから合併しないと将来やっていけないかもしれないが、もう少し時間をかけ検討し、合併を推
進して。

吉良町 周辺部の発展が取り残される心配がある。
吉良町 メリットがあれば良いと思う
吉良町 合併はやむを得ないような風潮になっているが、本当に必要なのか疑問です。（続きは自由意見欄）
吉良町 どちらでもいい。

吉良町
住民にとっては急な話のような気がするので、他の方法はないものか？納得の行く説明等が不十分な気
がします。

吉良町 ③と思うが今の流れを見ると②でも仕方が無いかと思うこともある。
吉良町 合併＝編入が気になります。吉良町の名前がなくなるのは淋しい

吉良町
合併はやむを得ないかもしれませんが、住民投票をしてその結果をみてから、協議、結論を出した方が
皆んなが納得するのではないでしょうか

吉良町
今のままの合併なら個人的には反対。昔の旧幡豆郡に戻るだけのこと。幸田町を含んだ合併を考えるべ
き。

吉良町 本来3ですが、問2と問3の質問に答えられないのでこちらで。
吉良町 デメリットよりメリットのほうが大きければどちらでもよい
幡豆町 イメージがわかない。必要性のアピールが弱いように思う。

幡豆町
以前全国的に市町村合併の際には合併せず話が終息したかと思われたが、なぜか今なのか、分からな
い。

幡豆町 どっちでもいい
幡豆町 合併する意味が分からない。

幡豆町
どちらかといえば反対であるが、合併ありきで話が進んでいるため、反対したところで意味をなさな
い。

不明 合併する意味が現時点でわからない。
不明 どちらでもいい
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